

Medienmitteilung

Bern, 8. Dezember 2011

Restaurierte Läuferfigur kommt zurück auf den Läuferplatz

Nach dreiwöchiger Sanierung wird morgen Vormittag der Läuferbrunnen gemeinsam mit der Läuferfigur wieder aufgebaut. Die Figur kehrt nach einjähriger Sanierungs- und Lagerungszeit an ihren alten Platz zurück.

Drei Wochen dauerten die Arbeiten am Läuferbrunnen. Die Firma Jeker Natursteine AG (Bern) hat den Brunnen in ihrer Werkstatt gereinigt und repariert. Nun wird er auf dem Läuferplatz wieder aufgebaut. Zusätzlich wurden die Grundplatten des Brunnens höher versetzt, so dass das Wurzelwerk des Kastanienbaums, welches den Brunnen angehoben und beschädigt hatte, künftig mehr Platz hat.

Mit dem Brunnen kommt auch die restaurierte Läuferfigur zurück auf den Läuferplatz. Die Figur wurde bereits Ende 2010 abmontiert. Die Restauratoren des Ateliers Fischer (Bern) haben den „Läufer“ komplett abgelaugt und nach historischen Vorgaben neu bemalt. Am Freitagvormittag ab 09.30 Uhr werden Brunnen und Figur gemeinsam auf dem Läuferplatz wieder aufgebaut.

Der Läuferbrunnen mit der Läuferfigur wurde 1545 am Nydeggestalden errichtet. Im Jahr 1953 wurde die Originalfigur „Läufer“ durch eine Kopie ersetzt. Heute befindet sich das Original im Historischen Museum Bern.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an: Kurt Häusler, Projektleiter, Tel. 031 321 69 39,
kurt.haeusler@bern.ch

Stadtbauten Bern ist ein öffentlich-rechtliches Unternehmen im Besitz der Stadt Bern und Eigentümerin von über 1'600 Liegenschaften und Objekten. Mit über 400 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sind wir verantwortlich für den Bau, den Betrieb und die Bewirtschaftung eines Immobilienportfolios im Gebäudeversicherungswert von rund 1,6 Milliarden Franken.

Mit rund 200 Bauprojekten sorgt Stadtbauten Bern für den Werterhalt und die Entwicklung des baukulturellen Erbes der Stadt Bern. Wir bewirtschaften über 3000 Mietverhältnisse und erbringen umfassende Dienstleistungen für Gebäudebetrieb, -reinigung und -unterhalt.

www.stadtbauten-bern.ch